

Inmitten von Orchideen im Café

Herbstausflug des Senioren-Clubs



Am Mittwoch, 28. Oktober waren die Senioren mal wieder unterwegs, Ziel: das Café „Orchidee“ in Hornbach/ Birkenau.

Busfahrer Kandler startete erst einmal zum sogenannten „Musikantenviertel“ in Weinheim. Weiter ging's durch verschiedene nahegelegene Odenwaldorte begleitet von diversen Erzählungen von Herrn Kandler und schließlich gelangten sie nach Hornbach zum Ziel: „Café Orchidee“.

Ein Blütenmeer von wunderschönen vielfältigen Orchideen empfing die Senioren-Schar.

Ebenso vielfältig war die reichhaltige Kuchentheke, die jeden Kuchen

mögenden Gaumen erfreuen ließen. Hier fühlten sich die SeniorInnen gut aufgehoben. Während sie Kaffee/Tee und Kuchen genossen und sich viel zu erzählen hatten, stimmten auch die bunten Papageien und Sittiche ein, die sich hier ebenso so wohlfühlen.



Beim Rundgang entdeckten die älteren Damen und Herren neben den exotischen Vögeln dann auch noch Schildkröten, kleine Äffchen, Häschen und Fische.

Nachdem alle gesättigt waren und sich an den herrlichen tropischen Zierpflanzen erfreut hatten, brach man zum Heimweg auf,

der sie auf direktem Wege zur Markusgemeinde brachte sich dessen bewusst, einen wunderschönen Nachmittag erlebt zu haben. sy

